## PEÓN SE DESANGRÓ FRENTE A VECINOS AL QUERER RECOGER A LA HIJITA

## Locura se llevó a papá



## **CARLOS HERNÁNDEZ**

Corresponsal GN

Un peón murió desangrado este martes al tratar de llevarse a la hija de ocho meses.

Él quebró una ventana de una casa y se cortó un brazo en San Miguel de Cutris de San Carlos, en Alajuela.

El caso ocurrió al mediodía cuando el hombre de apellido Alpízar, de 25 años, quien trabajaba en una finca piñera en Boca de Arenal, llegó a la vivienda de su compañera sentimental.

La mujer Mary Balladares Durán comentó que hace ocho meses tuvo una niña con Alpízar, pero pese a tener una relación vivían en casa diferentes y que el hombre llegó enojado y bajo los efectos del guaro.

"Venía muy alterado, exigiéndome que le entregara a la niña. Lo intenté calmar, pero estaba muy raro (...). A mí se me ocurrió que lo más conveniente era buscar un lugar seguro para la chiquita y se la llevé a una vecina para que la protegiera", narró.

Según Balladares, cuando Alpízar supo que la menor estaba en la casa de la vecina –a 10 metros de la



Una herida en uno de los brazos acabó con la vida del peón. CARLOS HERNANDEZ



El filo de esta ventana hirió de muerte al hombre. EDGARCHINCHILLA

vivienda de él– el hombre se enfureció.

"Intentó agredirme, agarró a golpes una pared de la casa y la rompió. En eso salió hacia la casa donde estaba la bebé y agarró golpeó el ventanal", describió. Mary Balladares dijo que su compañero sentimental nunca se había comportado de una manera tan agresiva. "Sinceramente no creí que fuera para tanto para que perdiera la vida", concluyó la mujer, que es ama de casa.